



PERAYAAN

Ribuan Peserta Meriahkan Gowes Berlian

YOGYAKARTA - Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, kemarin melepas sepeda sehat atau pit-pit-an bareng Gowes Berlian dari halaman Gereja Hati Santa Perawan Maria Tak Bercela Kometiran, Yogyakarta, yang berlangsung meriah namun khidmad.

Gowes Berlian diikuti seribu peserta lebih tersebut, berlangsung penuh kekeluargaan. Start dari Gereja Hati Santa Perawan Maria Tak Bercela Kometiran, Yogyakarta, dan finis di Stasi Santa Lidwina Bedog, Kabupaten Sleman.

Kegiatan dalam rangka peringatan HUT ke-75 Paroki Kometiran ini, diikuti warga sekitar gereja, dan masyarakat menempuh jarak tempuh sekitar 10 kilometer. Dari start hingga garis finis, para peserta menempuh ruas jalan kota, dan masuk daerah

pedesaan.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi didampingi Pastor Paroki Kometiran, Romo Yohanes Dwi Harsanto Pr, dan Dewan Paroki setempat, Antonius Joko Tirtono menyambut baik kegiatan tersebut.

"Saya menyampaikan selamat atas terselenggaranya Gowes Berlian yang juga diikuti peserta umum. Hendaknya Gereja Kometiran tetap menjaga semangat berlian (berbagi-pedulih-perhatian) kepada sesama," pesan Haryadi.

Peserta Umum

Ketua Panitia Bonifasius Sumardiyanto menjelaskan, Gowes Berlian atau perayaan HUT ke-75 Paroki ini diikuti sebanyak 1.100 peserta dengan menempuh jarak sekitar 10 kilometer.

Menurut dia, awalnya hanya

sepeda gembira tapi gaung semangat Pesta Berlian ini sangat berkembang sehingga bergeser jadi Gowes Berlian. "Artinya, pelaksanaannya bukan eksklusif diikuti umat Kometiran saja, tapi juga peserta umum," tutur Sumardiyanto.


Bermacam doorprize dibagikan mulai perabot rumah tangga, tiga sepeda gowes sampai hadiah utama kulkas atau lemari es. Salah satu peserta Gowes Berlian yang beruntung mendapatkan doorprize sepeda gunung kebetulan adalah seorang anak perempuan bernama Berlian.

Pastor Paroki Kometiran Romo Dwi Harsanto menyebutkan, Pesta Berlian Paroki mengusung tema Berbagi Peduli Perhatian. "Jadi, acara ini memang dikemas untuk menyapa saudara-saudara kita yang lain, baik yang beda agama, termasuk

mereka yang lemah, miskin dan tersingkir," katanya.

Dewan Paroki Kometiran, Joko Tirtono menambahkan untuk

September ini panitia juga melaksanakan gerakan material berupa renovasi rumah warga, dan program jambanisasi. (sef-36)



SM Sugianto

SEPEDA SEHAT : Para peserta saat mengikuti sepeda sehat Gowes Berlian. (36)

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

.....
Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005